

Sube ahorro al final de la vida laboral (Reforma 15/10/18)

Sube ahorro al final de la vida laboral (Reforma 15/10/18) Jessika Becerra Cd. de México (15 octubre 2018).- En México, los trabajadores ahorran voluntariamente para su pensión al final de su etapa laboral, según indicadores de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar). Aunque el organismo ha abierto distintos canales que facilitan el depósito en la cuenta de Afore, los que ahorran más son quienes están cercanos a retirarse, ya que, del monto total de ahorro voluntario, más de 30 por ciento corresponde a personas de más de 65 años. Este grupo deposita en promedio 20 mil 467 pesos al año, en el caso de los hombres, y 19 mil 407, en el caso de las mujeres. En cambio, los hombres que tienen entre 18 y 25 años de edad ahorran voluntariamente en su Afore 437 pesos en promedio al año y 685 pesos cuando tienen entre 26 y 30 años. De 31 a 46 años de edad, ahorran en promedio de mil 22 a mil 960 pesos al año. Pero el ahorro incrementa considerablemente cuando la edad avanza, ya que al cumplir entre 56 y 60 años, depositan en promedio a su Afore 7 mil 726 pesos. El comportamiento es similar en las mujeres, sólo que sus aportaciones son menores. El grupo de mujeres que tiene de 56 a 60 años deposita en promedio para su pensión 5 mil 490 pesos, mientras que el monto del segmento de 61 a 65 años es de 11 mil 411 pesos.